
今日から、こうして３学年がそろいました。元気そうでなによりです。こうして皆さんの顔を見ること

ができて、とてもうれしいです。 

約１ヶ月、夏休みが続きましたが、その間どのように過ごしていましたか。友だちと遊びまくったとか、

のんびりとゆっくり過ごしたという人もいるでしょう。 

夏休み中も、緑風冠高校には多くの人が来て、いろんな活動をしてくれました。 

部活動、文化祭の準備、補充授業（２年生は、今日も早朝から勉強してましたね）、また３年生はＡＯ

入試の出願、応募前職場見学、一日看護師体験、保育所訪問など、２年生はオープンキャンパスへの参

加、１年生は職業インタビューなど、それぞれ自分の進路に向けた活動を行ったと思います。もちろん

宿題もありました。当然、全部できていることでしょう。 

また、緑風冠高校のＰＲにも協力してくれました。夏休み中に、出身中学校を訪問して宣伝してくれた

り、７月３０日（土）に行った学校説明会で、約１６０人の中学生が来てくれましたが、その会場準備

や廊下・階段・トイレの掃除を手伝ってくれたり、受付をしたり、また緑風冠はこんな学校だよと中学

生に説明をしてくれました。ありがとうございました。この後も学校説明会がありますので、今後とも

協力をよろしくお願いします。 

このように緑風冠の皆さんが、がんばっている姿を少しでも多くの人に知ってもらいたいと思い、中学

校を回ったり、ポスターや葉書を作ったり、学校通信を発行したり、学校説明会を開いたりしています。 

また活動の様子を写真に撮って、学校に来てくれる人に見てもらおうと、玄関に掲示しています。あの

写真がほしい人は言ってくださいね。焼き増しというか印刷しますので、遠慮なく言ってください。 

さらに緑風冠のホームページに「校長室より」というブログを立ち上げ、そこでも紹介しています。 

もう見てくれましたか。まだの人はぜひ見てください。その中でも皆さんの写真を載せています。また

特に活躍してくれた人は、名前を挙げて紹介しています。一度見て、もし「いやや」と思う人は、これ

も遠慮なく言ってください。すぐに削除します。 

そして、日々の取組みをコツコツ続けて積み重ねていくことで、この緑風冠高校を、中学生には「行っ

てみたいな」、皆さん在校生や卒業生には「行ってよかったな」、我々教職員には「働いてよかったな」、

地域や地元の人からは「いい学校やな」と思ってもらえるような学校にしたいと思います。 

ただ評判を上げるのは、時間がかかって難しいけど、落とすのはとても簡単です。 

自転車などの通学マナー。私も時々、朝校門のところで、皆さんの通学の様子を見させてもらっていま

す。その時に通りかかる地域の人にもあいさつしているのですが、その際「おまえとこの学校、どんな

指導してんね。通られへんやないか。」と言われるのが、一番つらい。自転車マナーについては、ずっ

と言い続けています。また１学期の終わりにプリントを配ったり、四條畷警察に指導してもらったりし

ました。特に信号無視や２人乗り、携帯をかけながらの運転は、皆さんの命にも関わる重大なことです。

残念なことに大阪は、自転車マナーがとても悪い。みんながやっているからではなく、それでも自分は

守るという気持ちを持ってください。 

さらに、服装・頭髪、遅刻・早退・欠課、そしてあいさつ。まだ実行できていな人は、新学期のこの機

会に、もう一度見直してください。皆さん一人ひとりの様子が一番のＰＲとなります。 

最後に、この夏の活動の成果を活かして、まず文化祭を充実させましょう。そして部活動では秋の大会

やコンクール等で力を存分に発揮しましょう、そして３年生は自分の進路を実現させましょう。ぜひ実

りの秋を迎えて欲しいと思います。 


